

FORMACIÓN PARA EL VOLUNTARIADO



INTERVENCIÓN EN PROSTITUCIÓN Y TRATA DE PERSONAS

GUÍA DIDÁCTICA D
LA ASIGNATURA



Escuela de
Diaconía



Carolina Sánchez, *educadora social*

(PODCAST, 27/01/2016) Carolina Sánchez es Educadora Social con más de 13 años de experiencia en la atención a mujeres prostituidas y víctimas de trata a través de diferentes organizaciones.

Carolina Sánchez: "Trabajar con víctimas de trata requiere una formación específica"

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Miércoles, 27 de Enero de 2016 00:00

Actualmente es directora de dos recursos residenciales que acogen mujeres víctimas de trata, prostitución y/o mujeres en riesgo a través de la Asociación [Amar Dragoste](#) y la ONG [Fietgratia](#).

También es representante de la plataforma [Esclavitud XXI](#). Es formadora en la temática de trata y prostitución de mujeres, más de ocho años avalan su experiencia educativa en este campo.

Actualidad Evangélica la entrevistó para conocer más acerca de este curso formativo dirigido a voluntarios que intervienen en esta difícil labor social, de singulares características.

ESCUCHE AQUÍ LA ENTREVISTA COMPLETA:

Este es un extracto del programa semanal Actualidad Evangélica (Radio), producido por la Oficina de Prensa de FEREDE, en colaboración con Radio Encuentro (Radio Cadena de Vida), y que puedes escuchar completo pinchando [aquí](#).

Fuente: [Actualidad Evangélica](#)